

NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC RAMIRO ROBLERO

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: PROCESOS CULTURALES

GRADO: 6º CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 3 DE JULIO

La Revolución Mexicana es la primera de las grandes revoluciones sociales del siglo XX que tuvo lugar en América Latina y en la que ocurrieron sucesos históricos trascendentales que cambiaron la vida del pueblo mexicano y que hace figurar a nivel mundial a nuestra nación en la que se gestó uno de los grandes movimientos sociales del mundo moderno. Fue un conflicto armado, iniciado el 20 de noviembre de 1910 Se caracterizó por varios movimientos socialistas, liberales, anarquistas, populistas y agrarios. Aunque en principio era una lucha contra el orden establecido, con el tiempo se transformó en una guerra civil, la cual estaba bajo el férreo control del dictador Porfirio Díaz y aunque su política económica favoreció el progreso comercial y la producción mexicana.

Este ensayo hablare más sobre este tema relevante.

Antes de la conquista, el territorio estaba ocupado por una diversidad de etnias, cada una con su propia cultura, estaban agrupados en señoríos, en los cuales una familia ejercía el poder y el resto se subordinaba, siguiendo las reglas de la nobleza, Los Aztecas era un grupo nómada belicoso que emigró de Aztlán (supuestamente uno de los barrios de Mexcaltitlan, Nayarit) hasta asentarse en la parte oriente del altiplano, fundando la ciudad de Cuauhmixtitlan en el año 1274, a la cual le cambiaron el nombre por Tenochtitlan en honor al Tlatuani Tenoch en el año 1325. Tuvieron la voluntad de integrar un imperio en solo 200 años, Considerando que el pueblo Azteca se encontraba en la época Neolítica Tardía en el momento (1525 d. C.) de la conquista española, Así que el crecimiento cultural del mexicano en solo ochocientos años ha sido acelerado y brusco, obviando partes esenciales de su evolución natural La evangelización que llevó a cabo el conquistador fue drástica, los aztecas fueron borrados del territorio, junto con sus edificaciones, la Virgen de Guadalupe, confirmando además, los buenos resultados de la evangelización iniciada trescientos años atrás. Para afirmar el objetivo secundario, el Cura Hidalgo permitió que el indígena desfogara su ira, masacrando a los residentes españoles de la Alóndiga de Granaditas, hecho por demás carente de honor y vergonzoso para la Iglesia católica, Los iniciadores fueron españoles y mestizos, entre ellos: Miguel Hidalgo, Ignacio Allende, Josefa Ortiz, etc., uniéndose posteriormente al movimiento: José Mariano Jiménez, Ignacio López Rayón, José María Morelos y Pavón, los hermanos Galeana, la familia Bravo, Don Vicente Guerrero, Pedro Ascencio Alquisiras, etc Al término de haberse conseguido la Independencia en forma circunstancial, empezaron cien años de luchas para defender los intereses de los mestizos poderosos, o de los que buscaban el poder, incluyendo la Francia ambiciosa. En la sociedad mexicana de aquel entonces, habían diferentes corrientes ideológicas que pugnaban por diferentes formas de gobierno, había: Ibéricos y conservadores que querían una monarquía, criollos y europeos que querían un imperio, liberales y conservadores que querían una república, liberales que querían una democracia, socialistas, totalitaristas, etc. La Iglesia católica había sido repudiada por Don Benito, a pesar de que muy joven había sido protegido y educado por la misma, sin embargo estaba convencido de que la ambición del Clero era dañina para el hacer político, por lo que legisló para separar la Iglesia del Estado, Como consecuencia Don Porfirio recibió el apoyo de la Iglesia para oponerse al mandato de Don Benito, quien iniciaba su cuarta reelección cuando le alcanzó la muerte. El Lic. Salinas, conocedor de las partidas que integraban el presupuesto de la Nación, se orientó a sacar el mejor provecho de su cargo, hizo creer a la mayoría de los eruditos economistas que las medidas que estaba tomando eran las más adecuadas para el desarrollo del país, vendió (regaló) los activos de las empresas que mal administraba el gobierno, con lo que estuvo a un tris de comprar la CFE, lo cual junto con las empresas de cobre que poseía, iban a significar la integración monopólica más grande en el abasto de energía eléctrica al país. Por fortuna no se concretó.

En mi opinión Si bien hubo conflictos internos y rebeliones armadas hasta la década de los treinta. El movimiento armado inició con las ideas de sublevación fue Francisco I. Madero, así como la intervención de otros personajes como Francisco Villa y Emiliano Zapata que se levantaron en armas, pero su lucha no fue homogénea, ya que en el territorio mexicano existía una insatisfacción a las formas de gobierno, pues aunque existió mucho avance y fue una época prospera con el gobierno de Porfirio Díaz